



## Die Endbilanz

Anlässlich zum **Winterbarometer** hat das AFI auch seine vorläufige **Endbilanz** für 2022 präsentiert.

Das Wirtschaftsjahr 2022 war unter vielen Gesichtspunkten ein positives: Das Vorkrisenniveau wurde in vielen Fällen sogar getoppt. Die Zahl lohnabhängig Beschäftigter nahm 2022 um 4,9 Prozent zum Vorjahr zu und liegt nun 1,9 Prozent über dem Vorkrisenniveau. Die amtliche Arbeits-

losenrate sinkt weiter auf 1,7 Prozent ab. Südtirols Außenhandel entwickelte sich in den ersten neun Jahresmonaten dynamisch (Exporte +16,1 Prozent, Importe +35,3 Prozent im Vergleich zum selben Zeitraum des Vorjahres). Der Tourismus sprang wieder raketentypisch an (+67,6 Prozent an

Nächtigungen zum Vergleichszeitraum des Vorjahres bzw. +1,8 Prozent zu 2019). Die Kreditnachfrage bleibt solide (+6,0 Prozent). Negativ hervor sticht 2022 die Inflation, die im Jahresverlauf von 6,2 Prozent im Januar auf 12,5 Prozent kletterte, was im Jahresmittel 9,7 Prozent ergibt.